

Costos de producción encarecen mercancías 9.18% anual a octubre (El Financiero 18/11/08)

Costos de producción encarecen mercancías 9.18% anual a octubre (El Financiero 18/11/08) Martes, 18 de noviembre de 2008 El alto costo de producción se constituye en el principal obstáculo para evitar mayores desequilibrios en la condición financiera de las empresas del país. En este contexto, resurgió la inflación de costos que se había quedado fuera del contexto de la presión de precios en la economía, y son precisamente los establecimientos manufactureros los que muestran una carga más pesada en términos de mayor costo de insumos. Así, las presiones inflacionarias resentidas por la economía mexicana se han convertido en una amenaza para la industria manufacturera, ya que sus costos de producción se han elevado por encima de las alzas observadas en la inflación general de la economía, lo que ha empezado a reflejarse en los bienes finales. De enero a octubre los precios de los bienes finales se triplicaron, pues tuvieron un crecimiento acumulado de 9.18 por ciento anual.